

# Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa, Jalin Silaturahmi Dengan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID)

Jul 20, 2023 - 14:11



*Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa, Jalin Silaturahmi Dengan Warga*

Indramayu- Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa (Bintara Pembina Desa) dari wilayah yang sama, menunjukkan

sinergitas yang kuat dalam membangun hubungan yang harmonis dengan warga masyarakat.

Terlihat pada kesempatan ini keduanya menyambangi masyarakat Desa Sukareja, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengatakan kegiatan silaturahmi ini diadakan sebagai upaya untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan setempat.

Dalam rangka memperkuat sinergitas antara Polri dan TNI, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa wilayah Balongan melakukan kegiatan silaturahmi bersama warga.

Dalam suasana yang penuh keakraban, mereka berbincang dengan warga untuk mendengar aspirasi, menggali permasalahan di lingkungan, dan mencari solusi bersama.

"Apa yang kami lakukan adalah wujud nyata sinergi antara TNI dan Polri dalam mendukung keamanan dan kenyamanan warga. Dengan bekerjasama dan mendengarkan masukan dari masyarakat, kami berharap dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan responsif terhadap setiap permasalahan yang ada di wilayah ini," ungkap IPTU Wawan.

Kegiatan silaturahmi ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk lebih mengenal sosok Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta berbicara langsung dengan mereka mengenai berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban.

Hal ini diharapkan dapat memperkuat rasa kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan.

Selain membangun hubungan yang lebih erat dengan warga, kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan ini juga dimaksudkan untuk memberikan sosialisasi dan himbauan tentang kamtibmas.

Masyarakat diberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, melaporkan setiap hal mencurigakan, serta mendukung upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kejahatan.

Salah satu warga, Nurpad menyampaikan apresiasi atas kegiatan silaturahmi ini, "Kami merasa senang dengan kunjungan Bhabinkamtibmas dan Babinsa. Mereka hadir bukan hanya saat ada masalah, tetapi juga dalam situasi-situasi biasa. Semoga sinergitas mereka dapat terus ditingkatkan untuk keamanan dan kenyamanan bersama." Ujarnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan sinergitas antara Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa, diharapkan tercipta kolaborasi yang lebih efektif dalam menjaga kamtibmas dan mendukung kehidupan sosial yang harmonis di masyarakat. Tambah Kapolsek Balongan IPTU Wawan.